

NUESTRAS TESIS

ALFARO MARTIJENA, Guillermo. **"Fondos Marinos"**.

La tesis está dividida en dos grandes partes: El Dominio Marítimo y los Fondos Marinos y Océánicos. En la primera de ellas se estudia la evolución del Derecho del Mar, así como la posición peruana dentro de él. En la segunda se analiza, exclusivamente, el problema jurídico de los fondos marinos y oceánicos que es, en esencia, la preocupación principal del trabajo. Es en esta segunda parte que se comenta la doctrina peruana sobre las 200 millas, la posición del Perú frente a la Conferencia sobre Derecho del Mar de 1973, los límites exteriores actuales de las regiones designadas como Fondo de Alta Mar, así como las autoridades y la creación de un nuevo régimen internacional para este fondo.

ALLEMANT SALAZAR, Humberto. **"El Domicilio en el Derecho Tributario"**.

La tesis se encuentra dividida en dos títulos, el primero de los cuales cuenta con dos capítulos y el segundo con tres capítulos. A través de ella se analiza el concepto de domicilio fiscal y se estudia su aplicación respecto de distintos tributos. Luego se contemplan los problemas relativos a los criterios de vinculación y de doble imposición internacional. Finalmente, los aspectos doctrinarios son complementados con consideraciones sobre política fiscal, postulando la necesaria vinculación de esta institución con la realidad socio-económica del país.

BARREDA ZEGARRA, José. **"El Contrato de Licencia"**.

La tesis aporta nuevos puntos de vista sobre este tipo de contrato, a la luz de recientes disposiciones, sobre todo de las emanadas del Acuerdo de Cartagena, que tienen fuerza de ley en nuestro país.

No se detiene solamente a contemplar el aspecto netamente jurídico del tema trabajado sino que, igualmente y con la misma acuciosidad, enfoca el contrato de licencia desde un ángulo económico y de transferencia de tecnología lo que reviste, actualmente, gran interés. Las modalidades de los contratos de licencia y las características de ellos son asimismo tema de la tesis. Las obligaciones de las partes que celebran el contrato de licencia son objeto de minucioso estudio por parte del autor, lo mismo que las diferentes comparaciones efectuadas entre este contrato y otro tipo de contratos civiles, como por ejemplo, el de locación-conducción. Es particularmente importante en el trabajo la parte dedicada al análisis crítico de las normas de protección zonal en materia tecnológica que consigna el Régimen Común de Tratamiento a los Capitales Extranjeros, del Acuerdo de Cartagena.

BEDOYA DE VIVANCO, Luis. **"Las Sociedades de Economía Mixta"**.

El autor de esta tesis analiza un tema de gran actualidad. Ello es debido, se sostiene en el trabajo, a que el Estado cada día ingresa más al campo económico que tradicionalmente estaba sujeto a la iniciativa y dirección privada. Cumple así el Estado, en asegurar más eficientemente el bienestar en general de la población del país. Por otro lado, puesto que la legislación sobre este tipo de sociedades está en formación, reviste particular interés tratar un tema de esta índole.

En primer término se exponen los fundamentos de la intervención del Estado en la vida económica de la Nación a la vez que se puntualizan, analizándolas, las diversas formas que puede revestir esta intervención. Señala el autor que las sociedades de economía mixta constituyen la mejor manera de complementar los esfuerzos privados y del Estado. A continuación se ex-

ponen la definición, los fines, los elementos y el régimen a que están sujetas este tipo de sociedades. Entra luego el autor al estudio propiamente dicho de la naturaleza jurídica, preguntándose si constituyen personas jurídicas de derecho privado o de derecho público, al tiempo que se conira a detallar el régimen legal que les corresponde, y las diversas formas sociales que pueden adoptar, concluyendo que la sociedad anónima es la que más se acomoda por la "maleabilidad por vía estatutaria y la limitación de responsabilidad frente a terceros", caracteres propios de la sociedad anónima. Luego precisa el autor los problemas relativos a la constitución de la sociedad, derechos y obligaciones de los socios, gobierno de la sociedad, régimen tributario y disolución y liquidación de la empresa.

CANEPA YORI, César. "Consideraciones acerca del Divorcio en el Derecho Internacional Privado".

Este trabajo se ocupa del divorcio en los diversos efectos que produce en el Derecho Internacional Privado, tanto desde el punto de vista del divorcio que se pronuncia en el país como de aquellos que se pronuncian en el extranjero para producir efectos en el Perú. La tesis comprende cuatro capítulos. El primer capítulo estudia los diversos factores de conexión que se usan en el derecho internacional privado para determinar cuál es la jurisdicción competente para decidir en casos de divorcio. El segundo capítulo analiza comparativamente distintas legislaciones, cuyas diferencias acarrear problemas de clasificación para el Derecho Internacional Privado. Seguidamente, menciona algunos de los argumentos que refutan o apoyan el divorcio y analiza algunos de sus conceptos fundamentales. El tercer capítulo se refiere a la ley que será aplicable para decidir sobre un caso de divorcio. Así, se analizan las soluciones de la "lex fori", de la "ley nacional", del "domicilio conyugal" y, finalmente, se mencionan con cierto detalle las soluciones mixtas. Los últimos capítulos del trabajo estudian los efectos internacionales que produce una sentencia de divorcio, haciendo hincapié en el procedimiento de "exequatur" y señalando los cambios que, en opinión del autor, deben efectuarse en el derecho peruano.

CASTRO GRANDE, Luis Alfredo. "Jueces Auxiliares en el Proceso Civil"

El primer capítulo de la tesis se ocupa del proceso civil en primera instancia, haciendo estudios estadísti-

cos comparativos de diversos juzgados a través de un trabajo de investigación en los mismos juzgados.

En el segundo capítulo, se analiza el tema del juez y la distribución de la actividad judicial tratando el proceso civil, los órganos judiciales, la función del Juez en el proceso y haciendo un acápite sobre la labor judicial como tal.

En el tercer capítulo se ocupa del juez auxiliar como instrumento de cambio del proceso civil, tratando los temas del interés social en la solución de los conflictos civiles, y el impulso oficial y la iniciativa de parte.

El capítulo cuarto se ocupa de la adecuación de la institución de jueces auxiliares a nuestra realidad judicial.

CAVENAGO MENESES, Mimma Cesira. "Las Medidas de Seguridad en el Derecho Penal".

Este trabajo realiza un estudio sobre las medidas de seguridad, entendidas como conjunto de normas garantizadas jurisdiccionalmente, con las que el Estado persigue una finalidad de tutela preventiva social. La tesis está dividida en cinco capítulos. Los dos primeros están dedicados al estudio doctrinario; la autora expone brevemente, los antecedentes históricos, el concepto y la naturaleza jurídica de las medidas de seguridad, las distingue de las penas; analiza la vigencia del principio de la legalidad y las reglas de aplicación de las medidas en cuanto al tiempo y al espacio; estudia la peligrosidad del delincuente como presupuesto de estas medidas y, finalmente, se refiere a la aplicación, duración y revocación de las medidas de seguridad. Asimismo se ocupa de la clasificación doctrinaria. El tercer capítulo comprende un extenso estudio legislativo, que abarca una revisión histórica de los antecedentes desde el Código Penal de 1863, y un análisis exegético de las normas del Código Penal vigente referentes a medidas de seguridad. En la misma línea, el capítulo cuarto está dedicado a un análisis de cada una de las medidas de seguridad que contiene el Código Penal. El trabajo finaliza con un estudio comparativo, contenido en el capítulo quinto, que comprende la revisión de ocho legislaciones extranjeras sobre la materia.

CILLONIZ CHAMPIN, José Guillermo. "Emisión de Obligaciones por el Sector Privado".

Partiendo primeramente de un análisis del concepto del título-obligación, lo que comprende sus caracte-

res, tipos, denominaciones y funciones fundamentales, a la par que su naturaleza jurídica, el autor enfoca el tema a continuación desde el punto de vista de nuestra legislación positiva concluyendo con señalar el proceso completo de la emisión de obligaciones por el sector privado de la economía.

En el curso de la tesis se hace notar la evolución histórica de las obligaciones y cómo éstas, con el auge del comercio han ido adquiriendo singular importancia para la obtención de capital a largo plazo por parte de las empresas, haciéndose especial hincapié en las cualidades de las obligaciones.

Para terminar, se hace un estudio del régimen tributario aplicable al título-obligación y un interesante capítulo sobre los posibles alcances de la emisión de obligaciones a la luz del espíritu de integración del Acuerdo de Cartagena.

CORNEJO FAVA, Teresa. "El Derecho Alimentario en la Teoría Jurídica, en la Ley y en la Vida Real".

El trabajo comprende un estudio completo sobre los diferentes aspectos que presenta la materia, tanto desde el punto de vista doctrinario (que es materia del Capítulo I) como de los aspectos legislativo y jurisprudencial, contenido de los Capítulos II y III, respectivamente. Además de estudiarse la legislación sobre alimentos contenida en el Código Civil, se examinan las normas procesales y las leyes sociales, tributarias, de Reforma Agraria y en general, todas las que tienen incidencia en el tema tratado. Finalmente, la tesis contiene una investigación sobre el movimiento judicial relativo a las demandas de alimentos, con las correspondientes observaciones. Se proponen, asimismo, reformas de orden sustantivo y procesal del régimen alimentario vigente.

DURAND ALEJANDRO, Walter. "El Delito de Concusión (Art. 341)".

El trabajo consta de dos partes fundamentales y está dividido en seis capítulos. La primera parte abarca un estudio breve de antecedentes históricos. La segunda una interpretación exegética del texto legal vigente, precedida por un esbozo de la sección XIV del Código Penal que comprende los delitos contra los deberes de función y los deberes profesionales, uno de los cuales es materia de la tesis. Asimismo se efectúa un análisis de recientes disposiciones legales que se han adicionado a las existentes para tratar los de-

litos en cuestión. El trabajo culmina con un estudio de la vigencia en la realidad de las normas estudiadas, para lo cual el autor ha efectuado entrevistas y ha hecho un interesante estudio de jurisprudencia. Encontramos finalmente, un cuadro comparativo del texto legal vigente con otros Códigos Penales.

FREYRE JACOBI, Yvonne. "Infraestructura legal tributaria necesaria para la implantación del sistema de valoración de las mercancías en aduanas, según la definición del Valor de Bruselas".

La autora en su trabajo hace un largo análisis de las ventajas y desventajas de la tradicional clasificación de los derechos aduaneros según los sistemas de percepción específicos y ad-valores, indicando las razones históricas que han determinado en diversos países la aplicación de uno y otro sistema. Se sostiene que debe aplicarse el sistema de valoración de mercancías de acuerdo a la definición del Valor de Bruselas, refiriéndose ampliamente a las consideraciones que fundamentan esta recomendación. La tesis está dividida en tres capítulos.

GALVEZ DAÑINO, Francisco. "Las Sucursales en el Perú".

El trabajo comienza con un estudio acerca de la naturaleza jurídica de las sucursales. Luego contiene una análisis de los aspectos mercantiles, tributarios cambiarios y de derecho adjetivo de éstas. El trabajo se completa con diversas consideraciones respecto de la actividad de las sucursales en el campo de la banca, la industria, la pesquería y la minería, agrupando así en forma organizada las diversas disposiciones que existen en el derecho positivo sobre el tema.

GONZALEZ CUEVA, Carmen Graciela. "Hacia una reglamentación de la Ley de Comunidad Industrial".

En esta tesis, se proponen una serie de normas tendientes a que la Ley de Comunidad Industrial sea debidamente reglamentada. La reglamentación, de acuerdo a los lineamientos trazados, debe efectuarse en los siguientes rubros: Existencia de la Comunidad Industrial en diversos tipos de empresas, Concepto de Gestión y Domicilio. En cada uno de estos rubros, la tesis sugiere una interesante gama de normas reglamentarias de los dispositivos existentes acerca de Comunidades Industriales, es decir, sobre todo los Decretos-Le-

yes Nos. 18350 y 18383, aunque, también, se proponen algunas modificaciones de los textos matrices.

GONZALEZ VIGIL BALBUENA, Percy. “La institución jurídica de la intervención judicial”.

En el capítulo primero de esta tesis se analizan la figura jurídica del interventor judicial, los requisitos que le son exigidos por ley para ser designado como tal, así como también las formalidades requeridas para su designación. También se estudia allí el embargo en forma de intervención. Los dos capítulos siguientes están dedicados a estudiar las obligaciones y las facultades del interventor, así como también la remoción del mismo y sus causales. En el trabajo en cuestión es tenida en cuenta la legislación peruana, así como la de algunos países latinoamericanos.

GOTUZZO HERENCIA, Jorge. “El secreto profesional en el ámbito penal y su vinculación con la obligación de denunciar”.

La tesis obedece al propósito de determinar lo que es jurídicamente el secreto profesional, a fin de que no sea invocado para ocultar materias que no deben ser en realidad confidenciales en vista del interés social. Este conflicto de intereses —el individual y el social— es particularmente grave desde el punto de vista de las leyes penales que son de orden público. El trabajo comprende cuatro capítulos. En los dos primeros se estudia tanto la naturaleza jurídica del secreto profesional como el secreto profesional en el caso del Abogado. El tercero se ocupa del testimonio en el proceso penal y las excepciones a la obligación de declarar. El cuarto versa sobre las denuncias profesionales y las causas que justifican la revelación del secreto, poniendo de manifiesto, en este caso, la necesidad de dictar disposiciones legales que eviten que el denunciante se convierta en parte en el juicio.

HAMANN PASTORINO, Carlos Antonio. “La estabilidad laboral y la jurisprudencia”.

A fin de probar la influencia que ejerce la jurisprudencia en la formación de los dispositivos legales, el autor analiza el desarrollo histórico del concepto de estabilidad laboral en nuestro ordenamiento jurídico. Desde esta perspectiva se aboca luego al estudio del D. L. 18471, denominado Ley de Estabilidad Laboral. Finalmente, incluye una recopilación de la nueva juris-

prudencia emanada a raíz y en aplicación del referido D. L. 18471.

KOSSUTH MACCERA, Jorge Luis. “El Juicio Agrario: Modelo de procedimiento Contencioso”.

La tesis contiene cinco capítulos que versan sobre el Fuero Privativo Agrario, los principios que informan el juicio agrario, la estructura del juicio ordinario agrario, el juicio agrario como modelo de procedimiento. Se efectúa un trabajo de investigación cuyas conclusiones expone en el capítulo respectivo. Tal investigación se concreta a los Juzgados de Tierras de Lima. Como se advierte del título, el tema abordado tiene especial interés por cuanto se refiere a una institución procesal que responde a las necesidades de la realidad peruana. La última parte de la tesis reviste especial interés, por estar referida a comparaciones del juicio agrario con otros procedimientos comunes y privativos.

MUR CAMPOVERDE, Jaime. “El Contrato de Participación”.

La tesis está dividida en trece capítulos y conclusiones. El origen y evolución de la participación en la Historia del Derecho y en nuestra legislación ocupa los dos primeros capítulos. El tercero trata de las modalidades legales del contrato de participación y, a continuación se ocupa de las denominaciones, funciones económicas y casos de aplicación del contrato de participación. En los capítulos V y VI se ocupa del contrato de participación en relación al contrato de sociedad, tratando luego sus relaciones con la personalidad, la sociedad interna, la sociedad de hecho, y las asociaciones. Los tres capítulos finales están destinados a tratar la naturaleza contractual de la participación, el objeto del contrato y el secreto del contrato de participación.

MILLONES SANTA GADEA, Augusto. “Modificación a la institución de la adopción en el Código Civil”.

La tesis comprende la exposición de los aspectos doctrinarios, históricos, legales y prácticos de la adopción. El trabajo que se comenta incluye, además, el resultado de una investigación empírica acerca del modo y frecuencia con que la figura de la adopción ha funcionado en la práctica, en lo que concierne al distrito judicial y Registral de Lima. El graduando propone diversas modificaciones que, a su juicio, harían más

viable la adopción. Entre ellas, merecen mención las que disminuyen la edad necesaria para adoptar y las que otorgan al adoptante derecho hereditario y usufruto legal. Finalmente, la tesis propone una nueva concepción de la adopción como “acto jurídico unilateral irrevocable”, en contraposición con las teorías contractualistas conocidas; y sostiene la conveniencia de limitar la adopción a la de menores de edad.

NOBLECILLA DOMINGUEZ, Juan Ramón. “Las concesiones mineras y los derechos y obligaciones de sus Titulares”.

La tesis está dividida en seis capítulos y conclusiones. El primer capítulo se ocupa de la Propiedad Minera, analizando los sistemas de dominio originario de los yacimientos minerales en doctrina y los sistemas acogidos por la legislación nacional a partir del Código de Minería de 1900.

El capítulo segundo está dedicado a la industria minera: concepto, caracteres, etapas de la Industria Minera según el D. L. 18880, utilidad pública de la Industria Minera, naturaleza jurídica de los yacimientos y los minerales y concluye analizando la Ley de Reforma Agraria con relación a la Industria Minera. El capítulo tercero trata diferentes aspectos de la concesión minera tanto desde el punto de vista doctrinal como del derecho positivo actual. El capítulo cuarto está dedicado a los diferentes derechos que se otorga a concesionarios mineros. El capítulo quinto está dedicado a las obligaciones de los concesionarios mineros. Finalmente, el capítulo sexto está dedicado al estudio de la caducidad de las concesiones mineras tanto en la doctrina como en nuestra legislación positiva.

PACHECO VASQUEZ, Amelia. “La conciliación en el Derecho Laboral Peruano”.

La tesis que comentamos, consta de cuatro capítulos a través de los cuales la autora del trabajo ha realizado un minucioso estudio de los conflictos de trabajo y de la Conciliación en el Derecho Laboral Peruano y en la Legislación Comparada, terminando con la exposición de dos casos prácticos de conciliación ante las Autoridades de Trabajo del Perú. En cuanto a la conciliación misma, se hace un análisis de esa forma de solución de los conflictos tanto en los procedimientos individuales como en las denuncias y negociaciones colectivas, precisando su naturaleza jurídica y su eficiencia procesal.

PEÑA NEVES, Fernando. “La forma de los actos jurídicos en el Derecho Internacional Privado”.

Constituye la tesis un interesante trabajo sobre un tema poco tratado tanto por el Derecho Internacional Privado como por la teoría del acto jurídico. El autor se dedica en primer lugar al análisis exhaustivo de la regla “locus regit actum”, señalando que, actualmente, aunque haya sido discutida por mucho tiempo, goza de gran aceptación y es, indudablemente la que prima casi imperativamente. Trata a continuación sobre los criterios relativos al alcance de la regla “locus...” y si la formalidad de los actos debe ser “ad probationem” o, asimismo “ad solemnitatem”. Dentro de este aspecto, estudia el autor de la tesis los efectos de la forma legal sobre los actos privados, auténticos o solemnes, para dedicarse, acto seguido, a enfocar los fundamentos de la regla según la cual la forma de los actos jurídicos está determinada por la ley del lugar donde se celebren. Nos dice el autor cuáles son los fundamentos teóricos según las diferentes doctrinas que han contemplado al problema y también cuáles son presupuestos prácticos, concluyendo que entre los más importantes figuran la seguridad para los contratantes y el respeto para los derechos adquiridos.

Las excepciones a la regla del lugar de la celebración del contrato, la prueba de los actos celebrados al amparo de ella y un profundo análisis de la situación del sistema peruano son otros aspectos resalantes de este trabajo.

PINTO BOCCARDO, Miguel Ernesto. “La reconversión en doctrina y en la legislación peruana”.

La tesis está dividida en siete capítulos y conclusiones. El primer capítulo se ocupa del concepto de la Reconversión desde el punto de vista etimológico, a fin de lograr una definición de base al trabajo. El segundo capítulo se ocupa de la evolución histórica de la institución desde sus más remotos orígenes hasta la doctrina moderna. El tercer capítulo está destinado a estudiar la naturaleza jurídica de la reconversión, precisando características y señalando diferencias con otras figuras tales como la contestación a la demanda, la compensación, la acumulación de acciones y las excepciones. En el capítulo cuarto se estudia los requisitos de la reconversión desde tres puntos de vista: de la persona, la acción y la competencia.

El quinto capítulo se refiere a las ventajas, desven-

tajas y efectos de la reconvención: economía procesal, unificación de criterios, morosidad y abuso del derecho. El capítulo sexto trata de la reconvención en la legislación nacional.

Finalmente, el capítulo VII trata de la reconvención en la jurisprudencia nacional.

RAFFO OTERO, Eduardo. "La Estabilidad de los Trabajadores en el Nuevo Derecho Peruano".

El trabajo se inicia haciendo un análisis de carácter teórico sobre el principio de estabilidad laboral dentro del Derecho del Trabajo. Analiza su fundamento social y jurídico, las distintas posiciones que se presentan ante él y las diferentes clases de estabilidad laboral existentes.

Luego de un comentario sobre la incorporación del principio de estabilidad laboral a la legislación peruana, pasa a analizar las causales de despido del D. L. 18471, haciendo una exposición crítica y señalando las omisiones en que la legislación ha incurrido.

A continuación analiza los aspectos legislativos de la despedida injustificada y sus dos posibles soluciones según el D. L. 18471: la reposición y la indemnización.

Finalmente se ocupa de la estabilidad laboral en lo referente a los servidores sujetos a la Ley 11377 y al Decreto-Ley 19334, y también en lo referente a los contratos de trabajo de naturaleza temporal.

RAMELLA BURGOS, Norma. "Los Contratos Mineros en la Ley General de Minería".

La tesis está dividida en siete capítulos y conclusiones. En el primer capítulo se trata el concepto de los contratos mineros y su diferencia con los contratos civiles y mercantiles; su naturaleza jurídica y elementos, concluyendo con una reseña histórica de su tratamiento en el Perú y se esboza una clasificación de ellos en el D.L. Nº 18880. En el capítulo segundo se analizan los contratos de transferencia de derechos mineros: compraventa, permuta y opción de derechos mineros. En el capítulo tercero se analiza el contrato de explotación minera. En el capítulo IV estudia el contrato de arrendamiento y en el capítulo V el contrato de préstamo minero.

El capítulo VI está dedicado a los contratos accesorios que constituyen derechos reales de garantía: la Hipoteca y la Prenda. El capítulo VII está consagrado

a las sociedades mineras, tanto contractuales como legales y mixtas.

REYES SALINAS, Ernesto Felipe. "Estudio del régimen especial de la industria de la Construcción Civil".

La tesis que reseñamos, consta de cuatro capítulos bastante definidos. En el primer capítulo, se hace una breve exposición del concepto y naturaleza jurídica del contrato individual de trabajo, tratando de precisar su diferencia con los contratos de locación-conducción de servicios y de obra. En el segundo capítulo se hace una síntesis del régimen de la construcción en la legislación comparada. Los dos últimos capítulos están dedicados al estudio exhaustivo de las normas de derecho positivo en el Perú, sobre el régimen aplicable a los trabajadores de la industria de construcción civil.

SOTOMAYOR BERNOS, María Susana. "Una nueva concepción en torno al problema de la reincidencia".

La tesis efectúa un estudio de la figura conocida en la doctrina penal como la reincidencia y la habitualidad. El primer capítulo es de carácter doctrinario y trata de precisar lo que se entiende por reincidencia, la diferencia de esta figura con la habitualidad, la profesionalidad delictual, con la tendencia a delinquir y el concurso de delitos. El segundo capítulo abarca un extenso estudio de la legislación nacional sobre la materia, y el tercero es de carácter comparativo con la legislación extranjera. El último capítulo está dedicado al estudio de los fallos judiciales de los Tribunales Nacionales en esta materia.

La tesis pretende contribuir a un replanteamiento de la legislación nacional sobre reincidencia, encontrándose la nueva concepción que la autora nos anuncia en el título, plasmada en las siete conclusiones que contiene la tesis.

TALLEDO MAZU, César. "La prescripción tributaria".

El trabajo presenta inicialmente un estudio sobre los plazos, suspensión, interrupción, renuncia y efectos de la prescripción. Luego de un análisis de las normas positivas que regulan la prescripción en el Perú, el que se complementa con referencias constantes a la legislación comparada, se señalan diversos casos de jurisprudencia. Finalmente, se formulan algunas sugerencias para la modificación y perfeccionamiento de las normas legales relativas a la prescripción tributaria.

VALDEZ ROCA, Raúl Alfonso. **“Derecho Tutelar. El menor de conducta irregular. Situación real en el distrito Judicial de Lima: Soluciones”**.

El primer capítulo contiene un examen de los aspectos preliminares del Derecho Tutelar de Menores, caracterizados como constitutivos de un nuevo Derecho, de naturaleza sui-géneris. El autor propone un cambio completo en la terminología, proponiendo que, en lo sucesivo se empleen los términos “menores en situación irregular”, concepto que comprende a los menores en estado de abandono, menores en peligro moral y menores con trastornos de conducta. En el Capítulo Segundo, se realiza un estudio estadístico sobre la situación del menor en los Juzgados de menores de Lima. En cada uno de los aspectos investigados se extraen interesantes conclusiones. En el Tercer Capítulo se hace un estudio de los factores que influyen en la conducta del menor irregular, y, finalmente, en

el cuarto capítulo se examinan las medidas tendientes a solucionar la conducta del menor, partiendo de que éste requiere de un régimen jurídico integral.

VIDAL HENDERSON, Enrique. **“Los principios tributarios y la Constitución”**.

El trabajo analiza los problemas que surgen en las relaciones entre las normas constitucionales y la aplicación del poder impositivo del Estado, estudiando luego la naturaleza de éste y la función limitadora de aquellas. El análisis abarca, de otra parte, el estudio de los principios tributarios constitucionales de legalidad, igualdad, no confiscación y libre circulación. A continuación se tratan los problemas de interpretación y vigencia de las normas tributarias, pasando finalmente a ver las características de unidad y simplicidad que el ordenamiento tributario exige.